



En el Palacio de las Naciones en Ginebra - Suiza

Defensoría del Pueblo de Ecuador expone a sus similares de Europa, Asia y Africa sobre planificación con enfoque de derechos humanos

Boletín de Prensa No. 004 Quito, 12 de marzo 2013



La Defensoria del Pueblo de Ecuador, en el marco de la XXVII reunión anual del Comité Internacional de Coordinación de las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos, llevó adelante un evento paralelo llamado "Planificación con Perspectiva en Derechos Humanos y el Rol de las INDH" el cual fue de particular interés para países de las regiones de Asia - Pacífico, África y Europa.

La mesa fue presidida por la Defensoría del Pueblo y contó con las intervenciones de Raquel Rolnik, Relatora Especial de la ONU sobre la vivienda adecuada como elemento integrante del derecho a un nivel de vida adecuado,

quien citó el caso de Ecuador en cuanto a la activa actuación de la Defensoria del Pueblo en el tema de hipotecas en España y la importancia de comprender el derecho a la vivienda como un derecho humano.

En segunda instancia, intervino Nabor Carrillo, secretario ejecutivo de la Comisión Nacional de Derechos Humanos de México, con la experiencia de su país en la incidencia en política pública a través de la incorporación del enfoque de derechos humanos en la agenda nacional.

También participaron del panel, exponiendo la experiencia de Ecuador, el Ms. Adrián López, coordinador general de planificación y políticas públicas del Ministerio Coordinador del Conocimiento y Talento Humano y el Dr. Guillermo Fernández, delegado de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos (OACDH) en el Ecuador.

Estas dos últimas exposiciones fueron de particular interés por la coordinación entre el sistema de Naciones Unidas, el Estado y la Institución Nacional de los Derechos Humanos, en temas como la construcción de indicadores para la toma decisiones en políticas públicas.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN

Encuéntranos en: 📑 💟 You 🗰





